

Anfrage öffentlich	Datum 06.03.2013	Nummer F0039/13
Absender Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 28.02.2013	
Kurztitel Baumfällungen am Domplatz		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am 25.08.2011 hat der Stadtrat im Zusammenhang mit der Drucksache zur Umgestaltung des Magdeburger Domplatzes (DS0090/11) beschlossen, die südliche Lindenreihe auf dem Domplatz umzupflanzen - ausdrücklich umzupflanzen.

Uns schwante zwar damals schon, dass der „Umpflanzungsbeschluss“ gedacht war, um Gemüter zu beruhigen, wenn die Linden dort verschwinden sollen.

Nun ist der gestrigen Volksstimme zu entnehmen gewesen, und leider auch vor Ort schon zu besichtigen, dass die Linden entgegen dem Stadtratsbeschluss gefällt wurden.

1. Warum ist hier gegen einen Stadtratsbeschluss verfahren worden, ohne - das hätte eigentlich zwingend notwendig sein müssen - den Stadtrat erneut zu beteiligen und eine andere Variante vorzulegen und hier beschließen zu lassen?

Und nun, das setzt dem Ganzen die Krone auf, schiebt die Verwaltung der Öffentlichkeit gegenüber die Schuld auch noch dem Stadtrat in die Schuhe. Es steht nämlich in der gestrigen Mitteilung, dass die Stadtverwaltung die Fällung der Linden mit einem Beschluss des Stadtrates begründete.

2. Die Frage ist, hat die Verwaltung den Stadtrat vor das Loch geschoben oder hat die Presse etwas falsch wiedergegeben.
3. Wie soll es dort weiter gehen? Es kann ja nicht sein, dass entgegen dem Stadtratsbeschluss weiter abgeholzt wird. Hier müssen andere Varianten überlegt und dem Stadtrat vorgelegt werden.

Ich bitte um mündliche Beantwortung der Anfragen.

Wolfgang Wähnelt
Fraktionsvorsitzender